
１ 意見募集期間   令和３年２月27日（土）から令和3年３月28日（日）まで30日間

２ 募集結果     意見提出者数５人  意見提出件数７件

３ 意見の概要及び市の考え方

No 意見タイトル 意見概要 市の考え方

1 案①１階図書スペース

不要と思います。１階ロビー（展示、交流スペース）と図書スペー

スを一体化したものにしてはいかがでしょうか。例えば、岡交流館

（会議室４つ）、入江交流館（会議室３つ）のように、（講義室を

含めて）会議室を３つ確保してほしい。

図書スペースにつきましては、近隣に図書館のない地域において、誰もが気軽に本を借りられる

場所として生涯学習施設に設置しており、当館についても設置する予定です。

また、会議室につきましては、部屋の配置の工夫による部屋面積の確保や、可動間仕切りの設置

による部屋数の確保、部屋の多機能化などを検討し、利用者のニーズに応えてまいります。

2
案①２階ロビー

（展示、交流スペース）

不要と思います。１階にあるのでそれで十分です。必要なのは利用

団体の数からして会議室を３つ確保してほしい。

講義室を設けてほしい。

２階ロビーにつきましてはいただいたご意見を参考に検討してまいります。また、部屋の配置の

工夫による部屋面積の確保や、可動間仕切りの設置による部屋数の確保、部屋の多機能化などを

検討し、利用者のニーズに応えてまいります。

3 ２階多目的ホール
靴入れ箱（下駄箱）は明示されていないようですが、入口付近に設

けてほしい。ホールは土足入場にはしないでほしい。
多目的ホールは土足禁止の方向で検討しております。下駄箱は入口付近に設ける予定です。

4
新・船越生涯学習交流館

建設基本計画（案）

① 音楽室等：東北側に位置づけされている部屋から富士山が望める

ような配慮すること

② 駐車場への課題：現 福祉部門との絡みからして、土地の切り替え

や駐車場スペースを配慮すること

① いただいたご意見を参考に、各室からの眺望を考慮し部屋の配置を検討してまいります。

② 駐車場につきましては、清水船越老人福祉センターとの共同利用の方向で検討しているため、

土地の切り替えは不要と考えております。

5 会議室の拡張について

現在囲碁会にて使わせていただいております。

計画案では会議室のスペースがとても狭く収容しきれない恐れがあ

ります。（２ヶ所の案です）

ぜひとも会議用施設の拡大をお願いいたします。

部屋の配置の工夫による部屋面積の確保や、可動間仕切りの設置による部屋数の確保、部屋の多

機能化などを検討し、利用者のニーズに応えてまいります。

6 案①について

館内配置イメージ図配置案①に基本的には賛成だが、２階のロビー

（展示、交流スペース）は会議室にしてほしい。ロビーは１階だけ

で足りるので会議室の数を増やしたいと切に願います。

部屋の配置の工夫による部屋面積の確保や、可動間仕切りの設置による部屋数の確保、部屋の多

機能化などを検討し、利用者のニーズに応えてまいります。

7 タイトルなし
個人や少人数でダンスやエクササイズが練習できるスペースを安く

使えたらいい。

可動間仕切りの設置による利用しやすい広さの部屋の確保、部屋の多機能化などを検討し、利用

者のニーズに応え、少人数でも低料金で利用しやすい部屋を検討してまいります。

新・船越生涯学習交流館建設基本計画案に対する市民意見募集結果について


